



GEWERBEVEREIN REUSSTAL

START INS JUBILÄUMSJAHR

Traditionellerweise beginnt das Vereinsjahr des Gewerbevereins Reusstal mit dem Fondueplausch. Im Hinblick auf das Jubiläumsjahr gab es eine kleine Überraschung.

GEWERBEVEREIN REUSSTAL

Beginnt das Vereinsjahr üblicherweise mit dem Fondueplausch, hat sich der Vorstand für dieses Jahr etwas Spezielles einfallen lassen. Und zwar wird es im Jubiläumsjahr, der Verein wird 40 Jahre alt, jeden Monat eine Aktion geben. Anfang Jahr wurde eine Neujahrskarte mit den besten Wünschen für das neue Jahr und mit aktuellen Informationen

zum Vereinsjahr an die Mitglieder verschickt.

Mit einem Spaziergang zum Fischbacher Mösli begann der Fondueplausch, der erste Anlass im Jahr. Rund die Hälfte der Gäste machte sich bei frühlinghaftem Wetter auf den Fussmarsch. Die Stimmung war toll und angeregt. Bei der Feuerstelle mit Blick aufs Mösli wurde feiner weisser und roter Glühwein ausgeschenkt, der von Martin Nietlisbach offeriert wurde.

Nach der Begrüssung von René Maurer genossen die sportlichen Teilnehmenden die heissen Getränke und die grossartige Stimmung im Mösliwald.

In dieser Idylle hätte man gern das Fondue nach draussen verlegt, darüber waren sich alle einig, und gern wäre man etwas länger geblieben. Als Dankeschön fürs zahlreiche Mitmachen gab es ein kleines Präsent von Jamos Web Service. Nach rund 20 Minuten musste man den Rückweg antreten, warteten doch die anderen Mitglieder in der Schnüzi-Schür für den gemeinsamen Apéro. Der Spaziergang kam bei den Teilnehmenden sehr gut an, und die positiven Rückmeldungen der Gäste haben die Organisatoren sehr gefreut.

Beim Apéro wurde sehr rege diskutiert, und der Präsident Toni Giampà konnte im Namen des Vorstands

rund 45 Gäste begrüßen und freute sich über die grosse Zahl der Teilnehmenden. Er machte einen kurzen Ausblick auf die Jubiläumsgeneralversammlung, die Nachfolgeregelung im Präsidium per Generalversammlung 2025 und den etwas grösseren Herbstausflug mit Firmenbesichtigung, ohne zu viele Details zu verraten. Danach nahmen alle an den schön dekorierten Tischen Platz, um das Fondue zu geniessen. Es war ein gemütlicher und schöner Anlass mit feinem Fondue und wunderbarem Dessertbuffet. Es war zu spüren, dass sich die Mitglieder auf das neue Vereinsjahr freuen.



Traditioneller Fondueplausch.



Glühwein beim Fischbacher Mösli.

IM DEZEMBER 2023 HAT DAS AGV-TEAM ERNEUT ZUWACHS ERHALTEN



Als Drehscheibe des AGV behält Rafaela Strobel den Überblick im Sekretariat und unterstützt das Team in allen möglichen administrativen Belangen. Die gelernte Bankkauffrau ist Ende zwanzig und lebt in Aarau.

«Am meisten schätze ich mein breites Aufgabengebiet, dass kein Tag dem anderen gleicht und ich täglich die Möglichkeit habe, Neues zu lernen.» Auch neben der Arbeit braucht Rafaela Strobel viel Abwechslung. Mit ihrer offenen und kommunikativen Art begeistert sie Menschen und pflegt gern soziale Kontakte. Dennoch braucht und geniesst sie die Zeit für sich selbst, sei es bei einem kräftetankenden Waldspaziergang oder einem inspirierenden Buch.

Rafaela Strobel wird ab Sommer 2024 zusätzlich als Berufsbildnerin für die Lernendenbetreuung verantwortlich sein. «Ich freue mich enorm, einen jungen Menschen bei seinem Einstieg ins Berufsleben begleiten zu dürfen und die Entwicklung hautnah mitzerleben!»